
皆さまのご意見で、病院が変わります。

意見箱のご意見に対する病院からのご報告

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。

ここに、ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。

皆さまからのご意見

１階のテレビが字幕になるようにして欲しいです。耳が遠いのでボ

リュームを上げると迷惑ですし、出来たらお願いします。

当院の対応

早速、１階のテレビについて字幕化いたしました。

今後もお気づきの事があればお知らせください。

この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。
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